

B-OBB47 David Distel

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.4. offene Plätze (21 Delegierte, 11 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

als ich am 21.01. morgens am Siegestor stand, um mit den anderen Pressesprecher*innen des Bündnis' „Gemeinsam gegen Rechts“ eine Einführung in die Funkgeräte zu bekommen, wusste ich schon, dass heute etwas anders war, als sonst: Auf dem Platz vor der Bühne waren bereits zu diesem Zeitpunkt – über zwei Stunden vor Beginn der Demo – mehr Menschen, als bei vielen Demos, die ich in den letzten Jahren mitorganisiert habe am Höhepunkt. Ich wusste: Das wird krass!

Und das wurde krass: Der Strom an Menschen, die kamen, um mit uns gegen den Rechtsrutsch zu demonstrieren, riss gar nicht mehr ab; schon eine knappe Stunde nach Beginn musste die Demo wegen Überfüllung abgebrochen werden. – Dreihundertzwanzigtausend Menschen. Ja... krass!

320.000 Menschen gegen die faschistische AfD, 320.000 Menschen für die Demokratie und 320.000 Menschen, die nicht mehr hinnehmen wollen, dass der politische Diskurs in unserem Land durch immer noch menschenfeindlichere Aussagen immer noch weiter nach rechts verschoben wird.

Wir Grüne, wir müssen der parteipolitische und der parlamentarische Arm dieser 320.000 Menschen und der unzähligen weiteren, die ihre Anliegen in München, Bayern und im ganzen Bundesgebiet teilen, sein.

Das heißt: Klare Kante gegen Nazis. – Für ein Verbot der AfD!

Das heißt auch: Wo Konservative den Rechtsextremen das Wort reden, widersprechen wir. – Aiwanger, Söder und Merz können sich warm anziehen!

Das heißt aber vor allem: Wir rücken selbst keinen Millimeter nach rechts. – GEAS-Reform und Sozialkürzungen müssen wir in Regierungsverantwortung verhindern! Nur soziale Politik kann den Nährboden der rechtsextremen Saat trockenlegen!

Ihr Lieben, vor vier Jahren bin ich den Grünen und der Grünen Jugend beigetreten, weil sie die einzige Partei, bzw. Jugendverband waren, die mir bei meinem jahrelangen Engagement bei FridaysForFuture glaubhaft Hoffnung auf ein besseres Morgen geben konnten.

Ich bin geblieben und habe Verantwortung übernommen – etwa als Sprecher der Grünen Jugend München – weil ich Teil von dieser Hoffnung und vor allem davon, unsere Utopien in die Realität umzusetzen, sein will.

Deswegen bitte euch um euer Vertrauen als Delegierter zur BezDK: Gegen rechte Vernichtungsfantasien; für grüne Utopien!



Alter:

24

Geschlecht:

m

Geburtsort:

München

Aktivismus:

12/2018 – 03/2021 FridaysForFuture Aktivist in München und zeitweise als Delegierter auf Bundesebene

02/2020 – jetzt Aktiv bei der Grünen Jugend München, seit 03/2021 als Mitglied des Vorstands (aktuell 4. Amtszeit), seit 11/2023 als Sprecher

05/2021 – 09/2021 Teil von Jamila Schäfers Wahlkampfteam zur Bundestagswahl 2021

05/2022 – 06/2023 Beisitzer im Vorstand des Ortsverband Zentral der Grünen München

10/2022 – jetzt Teil der National Models United Nations (NMUN) Delegation der LMU, erst als Delegate jetzt als Tutor

Studium:

Lehramt Politik, Englisch und Philosophie

Arbeit:

Lehrstuhl für Politische Bildung (vor allem in einem Projekt zu Zeitzeugen-Hologrammen)

Hobbies:

Fotografie, Reisen, Wellness

Socials:

Instagram; @david.distel | Messengers: +4917637739123